

Podcast

Uniklinik

27. Dezember 2018

“Die Uniklinik ist da“

Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl zum Trägerwechsel des Klinikums Augsburg zur Uniklinik des Freistaats Bayern

Nur noch wenige Tage, dann ist sie da: Die Uniklinik Augsburg. Aus dem Klinikum wird zum 1. Januar 2019 das sechste Universitätsklinikum im Freistaat Bayern.

Oberbürgermeister Dr. Kurt Gribl erläutert, was das für Augsburg und die Region bedeutet.

O-Ton / OB Dr. Kurt Gribl: 31 Sek.

Downloads unter:

www.augsburg.de/downloads

Elisabeth Rosenkranz M.A.
Stellv. Pressesprecherin
Abteilung Presse & Kommunikation

Kontakt für Rückfragen
Elisabeth Rosenkranz M.A.
Stellv. Pressesprecherin
Abteilung Presse &
Kommunikation
Telefon: 0821 324 9412